

La Montagne, c'est "ma campagne"
c'est "mon" champagne" été comme hiver.
N'y touchez, que pour la rendre plus campagne,
plus sauvage, plus odoriférante et plus belle!
La Nature, c'est notre grand luxe!

Une "campagne"
au milieu d'une grande ville qui grandit,
c'est notre poumon, un joyau qui donne
encore et encore
à tous ceux qui marchent, « joggent »,
font de la bicyclette et que dire de
ceux qui pique-niquent l'été avec leurs enfants et
pour qui c'est la seule "campagne"!

Moins il y aura d'émanations de voitures
(qui généralement transportent 3 sièges vides),
plus elle se fera "pure" et
exhalera tout cet air si recherché qui apporte
calme, grandeur d'âme, équilibre et
santé à tous les niveaux!

"Ma campagne", elle donne gratuitement,
généreusement, élégamment, humblement,
elle est si nourrissante pour nous montréalais.
Oui, nous tous pouvons en profiter.
Elle est d'abord un endroit pour nous humains
et non pour les voitures.